

SALUD

DIARIO FINANCIERO

Chile confirma tercera dosis de Sinovac



Bloomberg

Santiago. El presidente de Chile, **Sebastián Piñera**, confirmó que se dará inicio a un reforzamiento de la vacunación "de todas aquellas personas que ya han recibido sus dos dosis de vacuna Sinovac". El mandatario señaló que el próximo miércoles comenzará el plan de refuerzo de para los mayores de 55 años, y que luego se continuará con los grupos más jóvenes.

SALUD

REUTERS

EE.UU. podría pedir vacuna a extranjeros



Reuters

Washington. Funcionarios del gobierno de Estados Unidos, en cabeza de **Joe Biden**, confirmaron que actualmente se está estudiando la posibilidad de exigir la vacunación a los extranjeros en sus planes de reabrir eventualmente los viajes internacionales. Sin embargo, aclararon que no se ha tomado ninguna decisión todavía y que las restricciones no se levantarán de inmediato.

HACIENDA

EL ECONOMISTA

México tiene 3,8 millones más de pobres



Reuters

México DF. En México, bajo el gobierno de **Andrés Manuel López Obrador**, la población que se encuentra en algún grado de pobreza escaló de 41,9% en 2018 a 43,9% durante 2020. Este incremento en la pobreza, especialmente la pobreza extrema, implicó que 3,8 millones de personas pasaran a tener dificultades para adquirir los bienes y servicios de la canasta básica.

Castillo prioriza relación con China en primeros días de su gobierno

HACIENDA. EJECUTIVOS DE MINERAS DEL PAÍS ASIÁTICO Y EL EMBAJADOR EN PERÚ SE REUNIERON CON LOS MIEMBROS DEL GABINETE DEL NUEVO PRESIDENTE, QUE ASUMIÓ EL PASADO 28 DE JULIO

SANTIAGO

En su primera semana en el cargo, el nuevo gobierno izquierdista de **Pedro Castillo** en Perú no ha perdido tiempo en extender la mano de amistad a China, su principal socio comercial y mayor comprador de su producto exportación estrella, el cobre.

En los últimos días ejecutivos de grandes minas chinas y el embajador de China en

Perú, **Liang Yu**, se han reunido con miembros del gabinete de ministros de **Castillo**, en las que además de minería se habló de fortalecer el actual pacto de libre comercio entre ambos países, según fuentes del Gobierno.

La llegada de **Castillo** al poder, que en su campaña electoral anunció mayores impuestos mineros y que revisará contratos de estabilidad tributaria suscritos con grandes transnacionales, ha asustado a inversionistas que temen medidas radicales para reemplazar la actual política de libre mercado.

"Pero esto no tiene un carácter ideológico, esto tiene un carácter pragmático", dijo a *Reuters* el profesor de relaciones internacionales en la *Universidad de Boston* y exembajador de Chile en China, **Jorge Heine**, en torno al tema.

China se ha convertido en uno de los mayores inversores en Latinoamérica, que le surte de petróleo, gas, minerales y alimentos, y su influencia ha crecido pese a las advertencias de Estados Unidos, cuyo liderazgo en la región ha disminuido.

El director ejecutivo de la *Sociedad Nacional de Minería, Pe-*



Bloomberg

El presidente **Pedro Castillo** asumió funciones el 28 de julio y su llegada ha generado nerviosismo en los mercados.

70%

DE LAS UTILIDADES DE LAS EMPRESAS MINERAS SERÍA RETENIDO POR EL GOBIERNO, PROPUSO CASTILLO EN CAMPAÑA.

tróleo y Energía (Snp), **Pablo de la Flor**, dijo a *Reuters* que el anuncio de posibles cambios tributarios en el sector minero de Perú ha preocupado a todos, incluido a las firmas chinas.

"Dos de las empresas mineras chinas más importantes tienen convenios de estabilidad (tributaria) y me imagino que esa debiera ser una preocupación sobre todo cuando se discute la modificación del marco tributario", afirmó **De la Flor**.

El ministro de *Energía y Minas*, **Iván Merino**, se ha reunido con ejecutivos en Perú de las chinas *MMGLtd*, de *Chinalco* que opera *Aluminum Corp*, de *Shougang Hierro Perú*, entre otros, según un reporte del *Ministerio*.

En el plano comercial, embajador chino **Liang Yu** se reunió el lunes con el ministro de *Comercio Exterior*, **Roberto Sánchez**.

"En la actualidad los equipos técnicos de Perú y China vienen trabajando, a través de medios virtuales, en la optimización del Tratado de Libre Comercio (TLC) entre ambos países. Las relaciones bilaterales con China son sumamente importantes", dijo el *Ministerio* en un comunicado.

El TLC firmado el 2009 convirtió a China en el principal destino de las materias primas que exporta el país andino.

Hasta ahora el gobierno de **Castillo**, quien asumió funciones el 28 de julio, no ha dado señales de cómo o cuándo pondría en marcha estos planes que preocupan a las mineras, y que afirman reduciría la competitividad del país andino. Durante la campaña electoral, prometió retener 70% de las ganancias mineras.

HACIENDA. LA MEDICIÓN HABÍA DISMINUIDO EN JUNIO POR PRIMERA VEZ EN UN AÑO

Caen precios mundiales de los alimentos

GINEBRA
Los precios mundiales de los alimentos bajaron en julio por segundo mes seguido, reflejando caídas en cereales, aceites vegetales y productos lácteos, pero siguen un tercio más altos respecto al mismo mes de 2020, dijo el jueves la *Or-*

ganización de Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO).

El índice de precios de la *FAO*, que mide las variaciones mensuales para una canasta de cereales, oleaginosas, productos lácteos, carnes y azúcar, promedió 123,0 puntos el mes pasado frente a la cifra de junio de 124,6.

En la comparación interanual, los precios subieron un 31,0%.

La medición había disminuido en junio por primera vez en un año, marcando una pausa en un repunte generalizado de los productos básicos agrícolas impulsado por los retrocesos en las cosechas y la demanda alentada por China.